

児童数

「見えるところに貼る」などして、
いつでもたしかめられるようにしてください。

令和4年4月15日

保護者様

吉川市立関小学校
校長 坪井 俊治

学校からのお知らせ事項のご確認について（お願い）

桜の木々も花から緑の葉へと移りゆく頃となりました。新年度の授業が始まり、子どもたちは希望と期待に満ちた表情で学校生活を送っています。

さて、学校生活を送るうえで、これまでにいくつかのお知らせをしてまいりましたが、年度初めの時期にあたり、下記の内容について、あらためてお知らせの内容をまとめてお届けいたします。

ご家庭におかれましてもご確認いただき、ご理解とご協力をいただけますようお願いいたします。

記

1 お伝えする内容 ※うら面をご覧ください

- (1) 大規模災害等発生時（震度5弱以上の地震）の引き取り 及び 台風・大雨・大雪等で登校時刻変更の措置をする場合について
- (2) 水筒持参について
- (3) 忘れ物をした場合の対応について
- (4) 学校への電話について
- (5) 学校での服装について
- (6) ホームページへの写真掲載やメディアの取材対応「不可」というご家庭について

2 お願い等

※児童数で配付しますので、ご家庭によっては複数枚届くこととなりますが
ご容赦ください。あわせて、PDF形式（お手紙）でアプリ配信をいたします。

昨年度までに学校からお知らせしてきました内容を中心にまとめて記したものであり、これまでの対応等と大きく変更するものではありません。

学校での指導と連動するものでもありますので、どうぞご確認と改めてのご理解をお願い申し上げます。

なお、**必要がある場合には、見直し・検討・改善**をし、その都度お知らせしてまいりますのでご承知おきください。

◇大規模災害等の発生時（震度5弱以上が発生したら、児童引き渡し）

吉川市（埼玉県南部）において、大規模地震（震度5弱以上）が発生した場合、即時に、児童引き渡しを行います。

また、暴風雨雪、火災、重大事件等の場合には、状況に応じて緊急アプリ配信をし、児童引き渡しを行います。

◇台風・大雨・大雪等で登校時刻変更の措置をする場合

6時30分までにアプリ配信をしてお知らせします。

※令和4年度は、4月28日（金）に、訓練を実施します。

大規模地震（震度5弱以上）の発表・報道がされた時点で、緊急アプリ配信の有無に関係なく児童引き渡しとなります。

また、台風による暴風雨雪・火災、重大事件等の発生時には、状況から学校が判断し、必要な場合には学校からの緊急アプリ配信により、保護者等（引き取り人又は代理人）への児童引き渡しを行います。お子様を引き取りにいらしてください。

原則として保護者の引き取りがあるまで児童は学校に留め置きます。

※登校時刻変更のが6時30分を過ぎてもアプリ配信されない場合には、通常通りです。

ご家庭の判断により登校を遅らせた場合、遅刻扱いには、いたしません。

★関係機関との電話回線確保のため、電話でのお問い合わせはご遠慮ください。

◇水筒持参について

特に期間を限定しません。各ご家庭で、水分補給のために必要と判断される日には水筒を持たせていただいても構いません。

また、中身についても、水分補給のために適するものを各ご家庭で選んで持たせてください。

※「子どもたちが一律で持っている」という状況にはならないことが生じます。

また、学校としては水分補給のためであり寒さを防ぐためという想定はしておりません。この点についてはご理解、ご承知おきください。

※教室で保管する方法や飲むタイミング等、必要な約束事は、学年・学級に応じて決め、指導をいたします。

★学校としましては、

活動中の休憩と水分補給について、十分に配慮して行うとともに、健康状態の把握と適切な処置をいたします。

必要に応じて水分補給をし、下校をさせます。

活動終了後、持参した水筒の中身の残りは入ったままにして下校させます。

子どもが捨てて帰ることを選択した場合には、この限りではありません。

水筒の洗浄や中身の状態についてはご家庭でのご配慮をお願いします。

下校途中での水分補給は「してもよい」とします。

道端での行為となりますので、子ども自身ができる限りの安全への配慮や気づかい

（人や車の妨げにならない、迷惑をかけないなど）をして行う必要があることをご家庭でもお話し合ってください。

◇学校に忘れ物をした場合の対応について

原則、帰宅後に「忘れ物は取りに来ない」ことを指導しております。

★子どもたちのよりよい生活習慣づくりのため、

学校での指導についても十分に配慮してまいりますので、
ご理解くださるようお願いいたします。

※家との往復に際しての危険という観点から、子どもの安全を第一としての措置です。
土曜、日曜、祝日についても同様です。

★忘れ物についてご家庭で把握された場合には、その旨を連絡帳に記して学校（担任）にお伝えください。宿題については後日に提出していただく等の対応をします。

◇学校への電話について

お受けする時間帯は、8時から18時までを目安とさせていただきます。

※連絡帳を使ってご連絡いただくことを原則とします。

ただし、新型コロナウイルス感染症に関係する出席停止の場合及び緊急時は除きます。

※電話連絡をお受けする時間帯については、校外行事等で時間帯を指定・変更してお知らせする場合は除きます。

また、日によっては、午前8時以降・午後6時以前でもお電話に出られないこともありますのでご了解ください。

事前にご連絡等をいただくなどお約束がある場合は、この限りではありません。

※欠席や遅刻の連絡で、連絡帳が間に合わなかった場合には始業の8時20分までに、お電話いただくようお願いいたします。

連絡なしで児童が登校していない場合、確認の電話をさせていただくことがあります。

○ 「ふれあいデー」（月に1回）を設定・実施します。

（4/28、5/27、6/24、7/20、9/22、10/21、11/22、12/23、1/20、2/17、3/24）

教職員は、勤務終了後（勤務終了時刻は16時50分）できるだけ早く退勤します。

この日には、○ 放課後の電話対応は、18時00分まで とします。

○ 児童の生命や行方不明にかかわることが生じた場合には、警察等の関係機関にご連絡ください。

○ 「ふれあいデー」とは、埼玉県教育委員会が各学校に推奨している業務改善事業です。

「教職員はできるだけ早く退勤して、家族と過ごす時間を大切にするなど、心身の健康に心がけましょう。」という趣旨で取り組んでいるものです。ご理解をお願いいたします。

◇学校での服装について

安全に活動（運動等）ができることを原則として指導しております。
学校での活動や登下校で、

「あぶなくないか。自分、他の人がけがをしないか・させないか」を
ポイントにお子様ともよくお話し合ってください。

★登下校時の気候・気温（特に冬）に合わせて適した服装を選んでください。

★必要に応じて、（夏）ネッククーラー、（冬）手袋、マフラーやネックウォーマー、カイロは、
使用可としています。

ただし、安全上、耳をふさぐもの（こと）については禁止としています。

★冬に使う、上着や防寒具は、原則として学校内では使わないこととしています。

換気との関係で室内温度が低くなる場合の上着は可とすることもあります。

★体育時には、長袖の上着（フードのない、かぶりのトレーナー等）の重ね着を可として
います。詳細は時季になりましたら学級だよりでお伝えします。

◇ホームページへの写真掲載や取材対応「不可」というご家庭は…

お子様の、学校ホームページへの写真掲載・新聞等のメディア取材対応等
について、不可（「行わないでほしい」）の場合には、
担任までお知らせください。

★学校のホームページでは、活動の様子を写真付きでお知らせしていますが、その際には、
個人が特定されることのないよう、アングルや写真の全体像等への配慮をしております。
また、

新聞社等のメディア取材でインタビュー等を受け、氏名が掲載されることがあります。

★上記のような件について、「うちの子については、不可（「行わないでほしい」）」という
ご家庭については、配慮し応じてまいりますので、
学級担任にその旨をお知らせください。